



614186

Mensaje N° 482 Stgo. septiembre 1999 pág. 2

○ DOS MUJERES EJEMPLARES

Señor director:

Olga Pohlete y Sola Sierra han muerto con pocos días de diferencia. Dos mujeres ejemplares y significativas para las mujeres chilenas. Ejemplares porque encarnaron en sus vidas algunas de las virtudes máspreciadas entre las mujeres de este pueblo: fueron a la vez mansas y fuertes. Luchadoras no violentas, generosas, lúcidas, modestas. Coherentes, entregadas con amor a la tarea. Siempre presentes allí donde la ocasión lo requería y donde ellas crearon la ocasión. Nunca buscaron ni el poder ni la figuración. Fueron fuertes porque la vida así se los exigió. Su fortaleza se asentó en su mansedumbre.

Significativas porque las causas que abrazaron se referían a dignidad y derechos. Dos palabras que están muy presentes en los discursos, pero con menos frecuencia presentes en el testimonio diario de la vida.

Conocí a Olga Pohlete cuando me iniciaba en la acción política. Tuve el honor de compartir con ella en algunas reuniones con temas y anhelos comunes. Recuerdo su mirada brillante, el concentrado entusiasmo de sus propuestas, la fuerza que emanaba de su fragilidad física.

Mucho más tarde conocí a Sola Sierra. Estaba yo en la intendencia de Santiago y ella tenía programada una marcha que preocupaba a las autoridades. La convidé a almorzar. Conversamos, nos pusimos de acuerdo y todo ocurrió sin problemas. Y allí conocí el empuje seguro y indomable de su búsqueda de verdad y justicia.

Tanto hubiera debido separarnos, pero tanto también nos unió. Sabíamos que los reinos se construyen superando diferencias, tendiendo una mano solidaria, enlazando las diversas acciones en una sola inmensa canasta de propósitos de bien común y por eso nuestros encuentros fueron más bien reencuentros, porque en definitiva teníamos conciencia de que lo único importante es la persona humana, y todo lo que a ella se refiera. Y fue a esa lucha por el bien de las personas a la que ellas consagraron su devoción y sus esfuerzos.

Por eso fueron respetadas. Por eso serán recordadas.

Nuestras vidas se alimentan del testimonio de otras vidas. En estos tiempos difíciles estos testimonios son, más que nunca, necesarios.

Gracias a Olga Pohlete y a Sola Sierra por el legado que nos dejan.

Marta Cruz-Coke de Lagos

Dos mujeres ejemplares [artículo] Marta Cruz Coke de Lagos

Libros y documentos

AUTORÍA

Cruz Coke, Marta

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dos mujeres ejemplares [artículo] Marta Cruz Coke de Lagos

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)